



Schule und Vielfalt

Vortrag am 13. November 2024 um 19.00 Uhr
im Gymnasium Adolfinum (Bibliothek)



Die Pubertät ist eine Zeit intensiver Selbstreflexion und Identitätsfindung. Jugendliche fragen sich: „Wer bin ich?“ und „Wo gehöre ich hin?“ Sie beginnen, ihre eigenen Werte, Überzeugungen und Ziele zu entwickeln. Sie hinterfragen bestehende Regeln, Normen und Autoritäten und versuchen, ihre eigene Sicht auf die Welt und ihren Platz darin zu finden. Dabei stehen Jugendliche unter anderem auch vor der Frage nach dem eigenen Geschlecht und nach der eigenen sexuellen Orientierung.

Wir möchten Ihnen die Möglichkeit bieten, sich zu informieren und darüber auszutauschen, wie wir unsere Kinder auf diesem Weg bestmöglich unterstützen können. Folgende Themen werden angesprochen: Was bedeutet sexuelle und geschlechtliche Vielfalt? Wie können wir als Eltern offen und unterstützend reagieren? Wie können wir ein Umfeld schaffen, in dem sich alle Jugendlichen wohlfühlen?

Wir laden Sie herzlich ein, in einer offenen und respektvollen Atmosphäre Ihre Fragen zu stellen und von Experten zu lernen. Dafür haben wir **Madalina Sundh** eingeladen. Sie ist Schulpastorin, Beauftragte für LGBTIQ*+ und Referentin für das KompetenzTeam Vielfalt*, das niedersachsenweit diskriminierungskritische und vielfaltsoffene Schulen aufklärt.



Lassen Sie uns gemeinsam dazu beitragen, dass unsere Kinder sich sicher und akzeptiert fühlen – so wie sie sind.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme!

Das Angebot ist kostenfrei. [Anmeldung](mailto:Anmeldung@adolfinum.eu) bis 10.11.24 erbeten unter
sekretariat@adolfinum.eu